



Nach der Corona-Zeit ist Bonns erster (und wahrscheinlich einziger) Volleyball-Verein **für verzauberte Jungs und deren Freunde** wieder zum Leben erweckt worden: Mit vielen motivierten Spielern, die richtig Lust haben, durchzustarten und vielleicht auch bald mal wieder ein Turnier zu spielen!

Nur: **uns fehlt ein\*e Trainer\*in**, der uns den Feinschliff gibt, mit uns Technik trainiert, motiviert, manchmal auch ein bisschen reglementiert und Bock hat, uns zu begleiten!

Dafür **suchen wir ein\*e "Pro"**, die/der selbst Volleyball spielt oder gespielt hat, idealerweise über eine gängige Trainerlizenz verfügt und uns gerne **Montags, 19:30 bis 21:30** trainiert. Wir trainieren im **Robert-Wetzlar-Berufskolleg in Bonn**.

Die Bezahlung erfolgt nach Stunden, ggf. ergänzt um Fahrtkosten und richtet sich nach der Trainer-Erfahrung und Qualifikation. Nachwuchstrainer\*innen sind genauso gerne gesehen wie jahrelange Profis. Deine Persönlichkeit zählt! :)

Melde dich jetzt gerne bei uns mit ein paar Sätzen zu dir und deinen Kontaktdaten. Wir werden uns so schnell wie möglich mit dir in Verbindung setzen!

Schreib uns an:  
martin.steinbach@fleaky.de UND IN KOPIE:  
Vorstand@Bonner-Hupfdohlen.de